
中華民國射擊協會第 12 屆第 15 次理監事聯席會會議紀錄 
 

一、 時間：中華民國 110 年 09 月 10 日下午 17 時 30 分整。 
二、 地點：臺北市天成大飯店百合廳(台北市忠孝西路 1 段 43 號 1

樓) 
三、 指導單位： 

中華奧會：吳副祕書長國譽 
四、 出席人員： 

理 事 長：陳士魁 
副理事長：許宏斌 
常務理事：李文鵬、廖盈熀、粘慧珍、陳福陽 
理    事：蔡連壽、田兆枝、莊連得、吳耀家、李耀文、邱亭瑜、

李峰南、徐婕瑀、李日昇、郭孟熙、張文育、黃義介 
常務監事：蘇崇碩、黃胤鴻 
監    事：鄭濟治、謝志培、陳思薇、徐慶煌、陳勝吉 

五、 請假人員： 
副理事長：蕭政文、何方略 
常務理事：劉永森、袁志豪、施智瀛 
理    事：郭喜重、謝智信、陳燕談、蔡文傑、蔡瑞源、呂清斌、

高振添、賴志鴻、陳冠霖、陳世偉、余曉芬、杜台興 
常務監事：黃依長 
監    事：張永隆、王心浩、蘇景程 

六、 列席人員： 
本會全體幹事部人員 

七、 主席：陳士魁理事長                記  錄：陳武田 
八、 理監事出席簽到人數：理事 18 位，監事 7 位，已達最低開會人

數（理事會要求 18 位，監事會要求 6 位），主席宣布會議開始

（PM17:45）。 
九、 主席致詞：略。 
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十、 來賓致詞：略。 
十一、 確認上次會議紀錄及執行狀況： 

第 12 屆第 14 次理監事聯席會會議紀錄及執行狀況准予備查。 
十二、 報告事項：見會議資料。 

會務報告事項予以備查。 

財務報告（監察報告）事項予以備查。 

十三、 討論提案： 

第一案：（提案單位：幹事部） 

案  由：請審查社會團體會員入會案。 

說  明：經上次會議決議邀請高雄市萬豪國際射擊協會負責人到

會說明後再議。該會申請入會，提供立案證書、理事長

當選證書、章程、會員名冊、行事曆及推廣計畫，申請

部份資料如附件，提請討論。 

萬豪射協說明：該會已於九月初改選新任理事長為梁連瑛小姐，

並經高雄市社會局頒發當選證書（附件一當選證書）。 

決  議：通過高雄市萬豪國際射擊協會入會案，請幹事部依射管

辦法積極輔導該會 

 

第二案：（提案單位：幹事部） 

案  由：請審查消耗性器材-泥盤費調整案。 

說  明：為因應原物料調漲，建請定向、不定向泥盤費從原先 180

元調整為 220元，雙不定向泥盤費從原先 220元調整為

250 元，提請討論。 

決  議：同意本會所管理飛靶場館泥盤費調整為：定向及不定向

飛靶每盤新台幣 220 元整；雙不定向飛靶每盤新台幣 250

元整 

 

第三案：（提案單位：幹事部） 
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案  由：請審查 110 年第 46 屆全國中正盃射擊錦標賽空氣槍項目

改在公西靶場辦理案。 

說  明：有鑒於 COVID-19疫情期間，學校單位不提供場地外借辦

活動，請同意改在公西靶場辦理空氣槍項目，提請討論。 

決  議：照案通過，並建議視疫情狀況盡可能恢復國中/高中組比

賽。 

 

第四案：（提案單位：幹事部） 

案  由：請審查 110 年上半年收支決算表、現金出納表、資產負

債表。 

說  明：會計組已編列本會 110年度上半年度各項會計報表（收

支決算表、現金出納表、資產負債表）如附件，提請審

議。 

決  議：照案通過。 

 

第五案：（提案單位：幹事部） 

案  由：請審查本會中長程計畫案。 

說  明：現修正本會中長程計畫案如附件，提請討論。 

決  議：照案通過，請各位理監事提供意見，可隨時增修本案。 

 

第六案：（提案單位：幹事部） 

案  由：請審查國際事務接班人計畫案。 

說  明：為配合國際事務之推行，草擬國際事務接班人計畫案如

附件，提請討論後送奧會核備。 

決  議：原則通過，如各位理監事有更好人選及建議，請提供納

入計畫。 
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第七案：（提案單位：幹事部） 

案  由：請審查性侵害、性騷擾或性霸凌事件通報處理流程案。 

說  明：體育署要求建立性侵害、性騷擾或性霸凌事件通報處理

流程（如附件），需經理事會通過，提請討論。 

決  議：照案通過。 

 

第七案：（提案單位：幹事部） 

案  由：請審查修正 108 年財簽報告案。 

說  明：108 年財簽報告有部分數值誤植，業經建鴻聯合會計師事

務所修正完成（如附件），提請理事會通過後，送會員大

會審議，提請討論。 

決  議：照案通過，送會員大會審議。 

 

十四、 臨時動議： 
第一案：（提案單位：徐曉如理事） 

案  由：建議恢復排名賽雙不定向飛靶項目案。 

說  明：自去年即取消排名賽雙不定向賽程，為增加亞運選手實

際競賽經驗，建議明年恢復排名賽雙不定向飛靶比賽，

提請討論。 
決  議：照案通過。 

 

第二案：（提案單位：李耀文理事） 

案  由：爭取公西靶場在不影響培訓狀況，開放一般選手訓練使

用案。 

說  明：公西靶場平時訓練僅有亞奧運培訓隊使用，使用率偏低，

建請向體育署及國訓中心在不影響培訓狀況，爭取開放

一般選手訓練使用，提請討論。 
決  議：請幹事部向國訓中心爭取。 
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第三案：（提案單位：李耀文理事） 

案  由：建請加速槍彈審查流程案。 

說  明：今年社會團體申請槍彈年度額配，有經過各縣市政府審

查意見，造成時間延遲，加以今年疫情影響海運，以致

飛靶彈採購都要跨年後才能到貨，建請體育署縮短審查

時間。 
決  議：請幹事部提早作業，並建請體育署縮短審查時間。 

 

第四案：（提案單位：李耀文理事） 

案  由：盃賽的輪次表換一換位置及獎盃型式更新案。 

說  明：每次盃賽的輪次表每個人的相對位置幾乎都沒變，建請

更換一下。另獎盃型式多年均一樣，建議更換一下。 
決  議：照案通過。 

 

第五案：（提案單位：田兆枝理事） 

案  由：盃賽的秩序冊資料應及時更新案。 

說  明：盃賽的秩序冊內容有些人事已更換應即更新。 
決  議：照案通過。 

 

十五、 散會（下午 18 時 50 分） 
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附件一： 
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